

Eine kleine Delle bei den Absolventen

57 Personen weniger als 2015 haben das Sportabzeichen abgelegt – aber immer noch tolle 223 Sportler

223 Schutterwälder haben 2016 das Sportabzeichen abgelegt. Am Montag wurden ihnen Ehrennadeln und Urkunden in der Mörburghalle in einer Feier überreicht.

Schutterwald (smü). In Schutterwald hat das Sportabzeichen Tradition. In den vergangenen Jahren lag die Gemeinde in Südbaden auf den vordersten Plätzen. Auch 2016 fanden sich etliche Bürger im Waldstadion ein, um beim Leichtathletik- und Freizeitsportverein (LFV) in den Bereichen Ausdauer, Schnelligkeit, Koordination und Kraft ihre Fitness zu testen.

Am Montag wurden sie für ihre Mühen belohnt. Harold Schley, LFV-Vorsitzender, und Bürgermeister Martin Holschuh überreichten die Abzeichen, die je nach Leistung in Bronze, Silber und Gold erhältlich sind. 223 Männer, Frauen und Kinder haben sich 2016

für das Abzeichen qualifiziert. »Das ist ein leichter Rückgang«, bedauerte Martin Holschuh. 2015 beteiligten sich noch 280 Personen an der Aktion des Deutschen Olympischen Sportbundes.

Laut Harold Schley haben sich vor allem bei den Erwachsenen weniger Personen beteiligt. 128 Kinder und Jugendliche stehen 95 Erwachsenen gegenüber. Eine Erklärung für den Trend: Im vergangenen Jahr waren viele dabei, die zwar angefangen, aber vorzeitig aufgehört hätten.

Der Bürgermeister, der selbst das Sportabzeichen abgelegt hat, betonte dabei die Vorzüge des Sports: »Auf Antrieb schaffen es die wenigsten. Es geht schließlich darum, sich weiterzuentwickeln und gemeinsam etwas zu er-

reichen.« Viele der Teilnehmer setzten dies schon zum wiederholten Mal um. Einige von ihnen sind echte Spitzenreiter. Monika Dewald hat das Abzeichen bereits zum 41. Mal abgelegt, Marlene König zum 42. Mal. Mit 45 Abzeichen ist Jürgen Munterde an der Spitze. Und wie verteilten sich die Abzeichen? Von den 128 Kindern und Jugendlichen erhielten 15 Bronze, 36 Silber und 77 Gold. Bei den Erwachsenen er-

reichten zwei das Abzeichen in Bronze, 16 in Silber und 77 in Gold. Außerdem erwarben zwölf Familien die Auszeichnung.

■ Am 8. Mai wird es wieder mit dem Training losgehen, kündigte Schley an. Er zeigte sich zuversichtlich, dass es in diesem Jahr mit der Teilnehmerzahl wieder aufwärts gehen werde.



Großes Bild: Die Zahl der Sportabzeichenerwerber ist wieder beeindruckend. Kleines Bild (von links): Hartmut Jochheim, Jürgen Munterde, Harold Schley, Britta Jochheim und Bürgermeister Martin Holschuh. Die Jochheims nehmen im Stadion die Prüfungen ab, Munterde und Schley haben runde Wiederholungen.

Fotos: Wolfgang Gabel